

SPD-Fraktion

im Rat der Gemeinde Bad Zwischenahn



Gemeinde Bad Zwischenahn
Bürgermeister Dr. Arno Schilling
Am Brink 9
26160 Bad Zwischenahn

Vorsitzender:
Henning Dierks
Am Busch 4
26160 Bad Zwischenahn
Tel. 04403/ 623 268
Mobil: 0176/ 700 35 693
henning.dierks1@ewetel.net

23. Januar 2016

Antrag „Mehr Verkehrssicherheit bei den Kreuzungsbereichen Woldlinie/Woldweg sowie Mittellinie/Brüderstraße in Petersfehn “

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Schilling,
im Namen der SPD-Fraktion stelle ich hiermit folgenden Beschlussantrag:

„Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, welche Maßnahmen geeignet sind, um die Verkehrssicherheit in den Kreuzungsbereichen Woldlinie/Woldweg sowie Mittellinie/Brüderstraße in Petersfehn zu erhöhen.“

Begründung:

Der stark frequentierte (T-) Kreuzungsbereich Mittellinie/Brüderstraße birgt ein hohes Gefährdungspotential für Fußgänger und Radfahrer. Wenngleich diese Stelle statistisch betrachtet keinen Unfallschwerpunkt darstellt, kommt es nach Auskunft von Bürgerinnen und Bürgern aus Petersfehn in diesem Bereich jedoch häufig zu „beinahe Zusammenstößen“ mit PkWs. Beim am 13.10.15 in den vierten Klassen durchgeführten Jugendforum in Petersfehn wurde von den Kindern mehrfach auf die Gefährlichkeit dieses Kreuzungsbereiches hingewiesen und z.B. eine Ampel gefordert. Ein Kind berichtete, dass es bereits drei Mal beinahe von einem Auto angefahren wurde. Die auf der Fahrbahndecke angebrachte rote Markierung hat u.E. nicht zu einer signifikanten Verbesserung der Situation geführt. Die Verwaltung wird daher gebeten zu prüfen, welche Maßnahmen geeignet sind, die Querung für Radfahrer und Fußgänger in diesem Bereich sicherer zu gestalten.

Am 21.01.2016 ist es am Nachmittag zu einem schweren Verkehrsunfall im Kreuzungsbereich Woldweg/Woldlinie gekommen, bei dem vier Menschen verletzt wurden. Nach unserem Kenntnisstand hat sich hier im vergangenen Jahre bereits ein weiterer Unfall ereignet. Vor diesem Hintergrund und der Tatsache, dass dort ein Waldkindergarten seinen Sitz hat, soll die Verwaltung auch für diesen Kreuzungsbereich geeignete Maßnahmen für mehr Verkehrssicherheit (z.B. Geschwindigkeitsreduzierung, bessere Beschilderung bzw. andere Vorfahrtregelungen usw.) prüfen. Die Ergebnisse der beiden Prüfungen sollen im Straßen- und Verkehrsausschuss vorgestellt und erörtert werden.

Mit freundlichen Grüßen
Henning Dierks